

## Pressemeldung

### Thomas Raiser steigt in die Geschäftsführung von BarthHaas auf

**Nürnberg, 30. Mai 2023.** Thomas Raiser, langjähriger Leiter Vertrieb und Marketing bei BarthHaas, wird ab 1. August 2024 neuer Geschäftsführer Markt bei dem weltweit führenden Hopfendienstleister. In seiner neuen Funktion wird er die Bereiche Einkauf, Supply Chain Management und Verkauf/Marketing verantworten. Bereits zum 1. August 2023 tritt der 55-Jährige als dritter Geschäftsführer an die Seite von Peter Hintermeier und Oliver Bergner.

Peter Hintermeier wird sich am 31. Juli 2024 in den Ruhestand verabschieden. Dann wird Thomas Raiser das Unternehmen in bewährter Doppelspitze mit Oliver Bergner führen, der für den Bereich Personal und Finanzen zuständig ist. In der Übergangsphase liegt Raisers Aufgabenschwerpunkt weiterhin im Bereich Vertrieb, bis ein Nachfolger gefunden und eingearbeitet ist.

„Ich freue mich über diese neue Aufgabe und die Möglichkeit, meine umfangreiche Erfahrung im internationalen Hopfengeschäft in erweiterter Verantwortung bei BarthHaas einzubringen. Der Hopfenmarkt ist vielseitig und abwechslungsreich; da ist auch nach 30 Jahren noch jede Menge Spannung im Spiel und so einiges an Herausforderungen zu bewältigen“, so Raiser zu seiner Ernennung. „Ich kenne Thomas seit über 20 Jahren und freue mich, dass die Wahl auf ihn gefallen ist. Mit seiner Erfahrung und Kenntnis der Firma können wir von Tag eins an loslegen und neue Projekte in Angriff nehmen“, so Peter Hintermeier.

Raisers Ernennung ging ein aufwändiges Auswahlverfahren voraus. In diesem Prozess konnte er sich dank seiner Erfahrung, seiner Persönlichkeit, aber vor allem auch aufgrund seiner Ideen zur Weiterentwicklung des Unternehmens gegen ein breites Feld an externen Kandidaten durchsetzen. Das Votum der Mitglieder des Aufsichtsrats fiel einstimmig aus. „Wir freuen uns sehr, dass Thomas Raiser bereit ist, diese Verantwortung zu übernehmen und wir ihn für die Position gewinnen konnten“, betont Stephan Barth, einer der Inhaber des Unternehmens und Vorsitzender des Aufsichtsrats. „Mit seinem Eintritt in die Geschäftsführung wahren wir die Kontinuität an der Spitze, da Herr Raiser als Mitglied der Geschäftsleitung unsere Strategie seit Jahren mitgestaltet und -umgesetzt hat.“

Thomas Raiser begann seine berufliche Karriere 1990 als Trainee und später Verkaufsleiter bei der Hopunion Raiser, Scharrer KG, Nürnberg. Im Jahr 2000 stieg er bei BarthHaas ein und ist dort heute, neben seiner Position als Leiter Verkauf und Marketing, in verschiedenen Gremien der Firmengruppe tätig.

Bereits während seiner Ausbildung machte Raiser umfangreiche Auslandserfahrungen: Er erwarb den Bachelor of Science in Economics an der Wharton School, University of Pennsylvania, und den Master of Science in Japanese Business Studies an der Chaminade University of Honolulu und Tokyo.

Mit der neuen Geschäftsführung und der Geschäftsleitung von BarthHaas tragen zwei starke Gremien Sorge und Verantwortung für die zukunftsgerichtete Gestaltung des Familienunternehmens, das künftig noch stärker als bisher das Potenzial von Hopfen und anderen Naturstoffen als natürliche Geschmacksstoffe erschließen will. Der Geschäftsleitung gehören – neben den Geschäftsführern – Thomas Kastner, Leiter Supply Chain Management, und Stephan Schinagl, Leiter des Einkaufs, an.

Foto 1: Peter Hintermeier, Thomas Raiser, Oliver Bergner (von links)

Foto 2: Thomas Raiser

Bitte beachten Sie den Fotocredit: BarthHaas

## Über BarthHaas

BarthHaas ist ein weltweit führender Anbieter von Hopfenprodukten und Dienstleistungen rund um den Hopfen. Das Familienunternehmen in achter Generation ist Spezialist für den kreativen und effizienten Einsatz von Hopfen und Hopfenprodukten. Als Visionär, Impulsgeber und Ideenumsetzer gestaltet BarthHaas seit über 225 Jahren den Markt rund um einen einzigartigen Genussrohstoff.

## Rückfragen an:

Barbara Rademacher

Pressestelle BarthHaas GmbH & Co. KG

Tel.: 06321/970 61 13

[barbara.rademacher@barthhaas.de](mailto:barbara.rademacher@barthhaas.de)